

PORPHYRIES : MALADIE DES VAMPIRES ?

DATE DE SOUTENANCE : 23 septembre 2010

RESUME : Le mythe du vampire est incontestablement lié au sang. Il est le fruit de croyances antiques, que l'archéologie a parfois avéré. Depuis le *Dracula* de Bram Stoker au XIXe siècle, la vision des vampires a changé. Actuellement, grâce au cinéma ou à des auteur(e)s comme Anne Rice ou Stephenie Meyer, le vampire est devenu plus humain. Il vit – presque – comme le commun des mortels.

La science a aussi tenté d'expliquer ce phénomène « vampire » par la porphyrie, une maladie génétique du sang.

Mots-clés : Vampire/Dracula/Porphyrie/Tueurs en série/Littérature/

Direction : Monique Bollon-Mourier & Michel Billard

Nom et adresse de l'Auteur : TOZZI Patricia 27 Chamoiroux 03270
BUSSET